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VISISLIM LINE

POUR UN POIDS SAIN
complément alimentaire

30 gélules • 515 mg  

INDICATIONS : Visislim LINE est une combinaison de substances 
biologiquement actives, qui aide à maintenir efficacement la masse 
corporelle et à modeler la silhouette, en particulier dans les zones 
à problèmes, permettant un effet durable et le maintien d'un poids 
sain. Soutient les fonctions métaboliques, aide à réduire le tissu 
adipeux et favorise la libération rapide d'énergie dans le corps. Aide 
à maintenir la composition corporelle (rapport masse grasse/masse 
musculaire). Le chrome contribue au métabolisme normal des ma-
cro-nutriments.

ACTION : Visislim LINE contient de l'acide linoléique conjugué  
(ALC), dont il est cliniquement prouvé qu'il favorise la régulation 
du poids. Sa consommation permet d'accélérer le métabolisme des 
graisses et leur élimination, de réduire les substances grasses accumu-
lées dans la zone abdominale et d'améliorer la formation de la masse 
musculaire nette.  Contribue aux fonctions métaboliques en aidant à 
maintenir des niveaux sains de cholestérol et de sucre dans le sang, 
soutient le système immunitaire. 

En combinant l'ALC avec du chrome trivalent, on soutient les fonc-
tions métaboliques et le métabolisme des sucres et des hydrates de 
carbone ainsi que le métabolisme des protéines. 

Le polyphénol 3-gallate d’épigallocatéchine (EGCG), présent dans le 
thé vert, est également très efficace pour maintenir le poids et le 
tour de taille dans des limites saines. L'EGCG soutient la fonction des 
cellules adipeuses, favorise la fonction hépatique et participe à la ré-
gulation de la production de glucose, contribuant ainsi à augmenter 
la sensation de satiété. 

Le complexe de substances actives a une efficacité confirmée, et la 
teneur en extrait de guarana favorise l'équilibre énergétique et la li-
bération de l'énergie thermique du corps. La guaranine, qui est une 
substance spécifique, favorise les processus métaboliques dans l'orga-
nisme. La recherche clinique moderne prouve également les effets 
bénéfiques du guarana sur l'amélioration des capacités mentales, la 
réduction de la fatigue et le maintien de la vitalité et de la jeunesse. 

TECHNOLOGIE D'ENCAPSULATION LICAPSTM

Visislim LINE est produit en France en utilisant la technologie bre-
vetée LICAPSTM pour l’encapsulation d’extraits liquides dans des 
gélules solides en gélatine. Ce procédé permet d’éliminer le traite-
ment thermique des substances actives. Cela permet de préserver 
au maximum leurs propriétés bénéfiques et d’assurer leur absorption 
rapide et complète par l’organisme.

Les gélules de gélatine LICAPSTM sont :
sans conservateurs
sans lactose
sans gluten
sans sucre
sans OGM

EN
VISISLIM LINE 

FOR A HEALTHY BODY WEIGHT
dietary supplement

30 capsules • 515 mg 

 
INDICATIONS: Visislim LINE is a combination of biologically active 
substances that assists successfully in maintaining body weight 
and shaping a good figure, especially in the problematic zones, 
by giving the option for long-term effect and support of healthy 
body-weight. Helps the metabolic functions, assists in the reduction 
of fat tissue and aids for quick energy release in the body. Assists in 
maintaining body composition (ratio between fat – muscle mass). 
Chromium contributes to normal macronutrient metabolism.

ACTION: Visislim LINE contains conjugated linoleic acid (CLA) 
which has clinically proven effect in supporting the regulation of 
body weight. Its intake aids in accelerating fat metabolism and 
their loss, it reduces gained fatty substances in the belly area 
and improves the formation of lean muscle mass. Supports the 
metabolic functions by helping to maintain in healthy limits the 
cholesterol and blood sugar, supports the activity of the immune 
system.

The combination of CLA with trivalent chromium aids the 
metabolic functions and supports the metabolism of sugars and 
carbohydrates and protein metabolism.

High efficiency in weight reduction and reduction of waist 
measurement also has the polyphenol epigallocatechin-3-gallate 
(EGCG), contained in the green tea. EGCG supports the functions 
of fat cells, helps the activity of the liver and takes part in the 
regulation of glucose production, contributes for increasing the 
feeling of satiety. 

The complex of active substances has clinically proven effectiveness, 
and the presence of guarana extract helps the energy balance 
and the heat dissipation of the organism. The special substance 
guaranine helps the metabolic processes of the organism. 
Contemporary clinical studies prove the beneficial effect of guarana 
in improving brain activity, reducing fatigue and maintaining vitality 
and youth.

LICAPS™ ENCAPSULATION TECHNOLOGY
Visislim LINE is produced in France as per LICAPS™ patented 
technology for liquid extracts filled in hard gelatin capsules. This 
process eliminates the heat treatment of the active substance 
and thus allows preserving its useful properties to the maximum 
extent and guarantees its fast and complete absorption by the 
organism.

LICAPS™ gelatin capsules are:
preservative free
lactose free
gluten free
sugar free
GMO free



DOSE QUOTIDIENNE RECOMMANDÉE : 1 gélule 3 fois par jour, 
après un repas. Pour un résultat durable, il est nécessaire que la 
période de prise ne soit pas inférieure à 3 mois.

COMPOSITION : thé vert (Camellia sinensis (L.) Kuntze), extrait de 
feuilles (contenant du (–)-3-gallate d’épigallocatéchine) ; gélatine de 
poisson ; guarana (Paullinia cupana Kunth), extrait de graines ; chrome 
(chlorure de chrome) ; cire d'abeille blanche (agent épaississant) ; 
lécithine de soja (émulsifiant) ; eau ; oxyde de fer (colorant) ; bleu 
brillant FCF (colorant).

Composition de la dose  
quotidienne recommandée 3 gélules VNR*

Acide linoléique conjugué (ALC, ClarinolТМ G-80)  915 mg **
Тhé vert (Camellia sinensis (L.) Kuntze),  
extrait de feuilles 300 mg **
   contenant du (–)-3-gallate d’épigallocatéchine 52,5 mg 6,6%

Guarana (Paullinia cupana Kunth), extrait de grains  150 mg **
Chrome (chlorure de chrome)  75 µg 187,5%

*VNR - valeurs nutritionnelles de référence « Apports de référence 
pour adultes (8400 kJ/2000 kcal) ».
**Aucune VNR n'a été établie

AVERTISSEMENTS : Ne pas consommer une quantité quotidienne 
égale ou supérieure à 800 mg de (–)-3-gallate d’épigallocatéchine. 
Ne doit pas être consommé si vous prenez le même jour d’autres 
produits contenant du thé vert. Ne doit pas être consommé par les 
femmes enceintes ou allaitantes et par les enfants de moins de 18 
ans. Ne doit pas être consommé à jeun. 

CONSERVATION :  À température ambiante (10°–30°C) sans exposi-
tion directe à la lumière. Tenir hors de portée des enfants.

Ne pas dépasser la dose quotidienne recommandée. Le produit ne 
doit pas être utilisé pour remplacer le régime alimentaire complet.

RECOMMENDED DAILY DOSE: 1 capsule 3 times a day, after meal. 
For long-lasting result, it is necessary duration of intake not less than 
three months.

CONTENT: Conjugated Linoleic Acids (CLA, Clarinol™ G-80); 
Green tea (Camellia sinensis (L.) Kuntze) leaves extract (with 
(-)-epigallocatechin-3-gallate); fish gelatin; guarana (Paullinia cupana 
Kunth) extract of seeds; chromium (such as Chromium chloride); 
beeswax white (thickener); soybean lecithin (emulsifier); water; iron 
oxide (colour); brilliant blue FCF (colour).

Content of the  
recommended daily dose 3 capsules RDA*

Conjugated Linoleic Acids (CLA, ClarinolТМ G-80)  915 mg **
Camellia sinensis (L.),  
Kuntze leaves extract 300 mg **
   of which (-)-epigallocatechin-3-gallate (EGCG) 52,5 mg 6,6%

Guarana (Paullinia cupana Kunth), extract of seeds  150 mg **
Chromium (such as Chromium chloride)  75 µg 187,5%

*RDA - Recommended daily allowance for adults (with daily food 
consumption of 8400 kJ/2000 kcal).
**RDA not determined

WARNINGS: Do not consume a daily amount of 800 mg or more 
of (-)- epigallocatechin-3-gallate. Should not be consumed on the 
same day if you are consuming other products containing green 
tea. Should not be consumed by pregnant or lactating women and 
children below 18 years old. Should not be consumed on an empty 
stomach. 

STORAGE CONDITIONS: Keep at room temperature (10°–30°C), do 
not expose to direct light. Keep out of the reach of children. 

Do not exceed the recommended daily dose. Do not use the prod-
uct as substitute to the balanced diet.

Avantages de la formule liquide par rapport aux formes en poudre / Liquid Formulation Benefits over Powder

LICAPSTM permet de libérer les ingré-
dients très rapidement.  Par rapport 
aux formes solides telles que les comprimés, 
les ingrédients contenus dans LICAPSTM 
sont libérés très rapidement car ils sont 
pré-dissous. La dissolution de LICAPSTM est 
toujours constante*.

LICAPSTM releases ingredients very 
rapidly. In comparison to solid delivery 
forms like tablets the ingredients in 
LICAPSTM are released very rapidly because 
they are already dissolved. The dissolution 
of LICAPSTM is always constant*.

* Benet, L.Z. Biopharmaceutics as a basis for the design of drug products. 1973.

Visislim LINE liquide dans les gélules LICAPS™

Visislim LINE liquid in LICAPS™ capsules
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